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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．西地区小学校 

の統廃合計画の

見直しを 

令和７年４月から東中学校と広島中学校が杉戸南中学

校に統廃合されることが予定されている。また、今後は西

小学校、高野台小学校が統廃合する計画となっている。こ

れは、地域の児童数の減少や施設の老朽化、教員の人数な

ど様々な問題によることと考える。 

しかしながら、西地区は住宅街として、新たな住宅の 

建築や移住者数も増えつつある。そのため、町として、 

人口や子どもたちが増える、増やすビジョンを計画に入れ

てもらいたい。 

東武動物公園駅東口通り線やココティすぎとのように、

作ってからどうしようではなく、最終目的を見据えた計画

をお願いしたい。そこで、以下伺う。 

（１）元々、高野台小学校を開設するにあたっての、理由

は何だったのか。また、当時の西小学校の児童数及び

西地区の将来的な児童数の見込みはどうだったのか

伺う。 

（２）可能性の話だが、西小学校跡地の活用方法は何か。 

（３）学校が無くなると、どのくらいの費用削減になるの

か。 
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２．南側水路整備

手法検討業務の

進捗状況は 

令和６年１０月、教育厚生常任委員会所管事務調査とし

て、静岡県三島市にある源兵衛川の水辺再生について視察

を行った。素晴らしい水辺環境が整備されており、地域の

協力、元々のポテンシャルの高さに圧倒された。 

当町の南側水路の目標になるかというと、条件に違いも

あり、難しいと思われるが、整備については、来年度の  

予算確保も含め計画的に進めて欲しいと考える。 

そこで、南側水路整備手法検討業務について、現在の 

進捗状況を明らかにされたい。 

 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 
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